

皆さん、おはようございます。

本当は、皆さんと直面してお話をしたいところですが、こんな状況下であります。放送でお話をしたいと思います。よく聞いてください。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、長い間学校を休業としました。感染拡大を防止し、皆さんの命を守るためとはいえ、勉強の遅れ、部活動の中止、学校行事の中止など、皆さんに迷惑を掛けてしまいました。特に1年生の皆さんは、楽しみにしていた高校生活がお預け状態となってしまいました。大変心苦しく、申し訳なく思っています。分散登校とは言え、やっと今日から学校を再開することができました。大変喜ばしいことです。実質2ヶ月遅れのスタートとなった令和2年度ですが、全員で協力してこの未曾有の困難を乗り越えていきたいと考えています。第2波も心配されるところですが、桐工でクラスターを発生させないためにも、3密を避けるなど、学校生活を送る上で守ってもらわなければならないルールもたくさんあります。皆さんの協力をお願いします。

一方、世の中やネットの世界に目を向けますと、医療従事者や新型コロナウイルスに感染した人への差別や偏見など、目や耳を覆いたくなるような誹謗中傷や言動が見られます。これは決して許されることではありません。この新型コロナウイルスは、誰にでも起こりうる感染症であるということを理解して行動してください。むしろ、感染リスクと隣り合わせで働いている医療従事者には感謝の気持ちと敬意を表すようにしてください。

この新型コロナウイルス感染症を正しく理解し、そして行動し、全員で協力してこの困難を乗り越えていきましょう。「SOCIAL DISTANCE 距離を保とう！」